International Concrete Conference and Exhibition

## ICCX North Africa 2025: inscríbase ahora!



Marruecos es un «país de oportunidades». En los próximos años, varios grandes proyectos marcarán a este país norteafricano, entre ellos la construcción del estadio más grande del mundo en Casablanca para la Copa Mundial de Fútbol de 2030, la ampliación del puerto de Nador West Med y la construcción de terminales y gasoductos de GNL. Además, se están impulsando proyectos de infraestructura en los ámbitos de la desalinización de agua marina y la gestión del agua, así como la ampliación de las líneas ferroviarias de alta velocidad (Kenitra-Marrakech y Marrakech-Agadir). Toda persona interesada en saber más sobre las tendencias y desarrollos en la industria del hormigón en Marruecos y los países vecinos debería reservarse las fechas de la ICCX North Africa en Casablanca. La conferencia y feria especializada ofrece una oportunidad única para acercarse a toda la industria del hormigón de la región y ampliar la propia red de contactos con fabricantes de hormigón, constructores de máquinas e instalaciones, así como asociaciones del sector.

Existen varias razones por las cuales Marruecos es atractivo para el sector de la construcción y el hormigón: existe una gran demanda de construcción de viviendas, proyectos de infraestructura e inversiones en el sector del turismo, que está aumentando la demanda de materiales y servicios de construcción. Según el Censo general de población y vi-

vienda (RGPH, Recencement Général de la Population et de l'Habitat), alrededor del 75% de la población vivirá en las ciudades en 2050. Esto plantea enormes retos al sector de la construcción, que solo podrán superarse con tecnologías y materiales de construcción modernos, como el hormigón. Marruecos cuenta además con una posición estratégica cerca de Europa, una infraestructura bien desarrollada y una economía en crecimiento. Todo esto convierte al país en un lugar interesante para empresas nacionales y extranjeras. Además, el país es considerado la puerta de entrada a África Occidental.

Con un programa de conferencias bien fundado y una exposición con stands agotados que contará con casi 60 empresas internacionales del sector de la ingeniería mecánica y los proveedores, la ICCX North Africa ofrecerá también este año amplia información especializada y una oportunidad para un intenso intercambio de opiniones entre expertos del hormigón. En primavera ya se habían asignado casi todos los stands de exposición e incluso la ampliación organizada a último momento se agotó rápidamente. El crecimiento constante del sector del hormigón y de la industria de prefabricados de hormigón en Marruecos y las regiones vecinas apunta a un desarrollo sólido y sostenible a largo plazo. Por ello, para muchos visitantes profesionales, la ICCX North Africa se ha consolidado desde hace tiempo como una cita fija en su calendario anual. No deje pasar la cuarta edición de la ICCX



Los días 29 y 30 de octubre de 2025, reconocidos expertos locales e internacionales de la industria del hormigón se reunirán en Casablanca para debatir las últimas novedades y tendencias del sector del hormigón. La creación de redes y el establecimiento de contactos comerciales son el principal objetivo de la ICCX North Africa.



Un número récord de expositores se presentarán en este año en la ICCX North Africa 2025.

North Africa, que se celebrará los días 29 y 30 de octubre en el corazón de Casablanca.

El evento de este año cuenta con el apoyo de importantes representantes de intereses locales como, por ejemplo, la Asociación Marroquí de la Industria del Hormigón (L'Association Marocaine de l'Industrie du Béton, AMIB). La AMIB, fundada en 2002 bajo la dirección de un grupo de miembros de la industria, reúne a los miembros locales de la industria de los prefabricados de hormigón y productos de hormigón. Los miembros de la asociación comparten la idea de fomentar la industria productora de hormigón dentro de un amplio espectro. La Cámara de Comercio Marroquí vuelve a ser un colaborador importante para la organización y abre las puertas a la industria local.

## Exposición especializada con una clara orientación internacional

El elemento central de toda ICCX es la exposición especializada. El sector del hormigón y los prefabricados de hormigón se reúne aquí para establecer contactos y relaciones comerciales. En casi 60 stands, más que nunca antes, empresas de todo el mundo presentarán sus conceptos y soluciones para la producción moderna de prefabricados de hormigón.

## Conferencias especializadas con ponentes reconocidos de todo el mundo

Esta conferencia especializada forma parte integrante de la serie de eventos ICCX y tiene mucho que ofrecer. El programa de la conferencia volverá a ofrecer una variedad de soluciones prácticas para los retos diarios de la producción de hormigón, pero también arrojará luz sobre aspectos científicos y destacará los avances actuales de la investigación.

Este año, el tema de la construcción sismorresistente vuelve a ser el tema central, que se tratará con mayor profundidad. El profesor Stefano Pampanin, de la Universidad de Roma (Italia), reconocido internacionalmente como experto en el sector, dirigirá un taller titulado «La próxima generación de construcciones de prefabricados de hormigón antisísmicas: Oportunidades para el norte de África».

Otro punto destacado es el taller «Fabricación de productos de hormigón: ¿qué hay que tener en cuenta bajo condiciones de fábrica?». Por primera vez en la ICCX North Africa, el profesor Jürgen Oecknick, de PSA Zurich Area GmbH, ofrecerá una visión de sus más de 40 años de experiencia internacional en el sector de los materiales de construcción y como profesor universitario especializado en tecnología de



El lugar de celebración de la cuarta ICCX North Africa será nuevamente el hotel Barceló Anfa Casablanca. Aquí se combinan de forma ideal exposiciones, conferencias especializadas y el networking al final de la jornada.

procesos de materiales de construcción. A través de ejemplos prácticos, explicará, entre otros, cómo se puede producir con costes optimizados mediante la selección específica de materias primas y cuáles son los métodos de tratamiento posterior más eficaces y adecuados.

Wolfram Schmidt, de BAM, y Angela Tetteh Tawiah, del Instituto para la Construcción y el Medio Ambiente (IBU) de la Universidad de Ciencias Aplicadas de Suiza Oriental, impartirán un taller práctico sobre el tema de los aditivos y las adiciones en la producción de hormigón.

También el tema del hormigón celular tendrá su lugar este año en Casablanca. Amany Arafa, presidenta ejecutiva de Delta Building Systems, hablará sobre su experiencia con el hormigón celular en Egipto y los beneficios que ofrece a otros países del norte de África.

Encontrará más información sobre el programa de conferencias en el sitio web del evento www.iccx.org.

Reserve la fecha, 29 y 30 de octubre, e inscríbase ya para asegurarse la entrada a este evento único. El lugar del evento de la ICCX North Africa 2025 es nuevamente el Hotel Barceló Anfa Casablanca. Para más información sobre la participación como visitante o expositor, la llegada y la reserva de hotel, visite la página web del evento.

## MÁS INFORMACIÓN



www.iccx.org

**Platinum Sponsor** 



**Silver Sponsor** 











Official Airlines





**Supporters** 







Organización